

Gemeindeassistenten: Übergabe des Dekretes

Von Dorothea Busalt
17. Okt. 2024



Alle neuen Gemeindeassistenten und -assistentinnen des Bistums waren gemeinsam mit ihren Mentoren und Mentorinnen zu einem Gottesdienst in der Bonifatiuskapelle des Priesterseminars eingeladen. Am Ende des Gottesdienstes wurden die Dekrete an die Auszubildenden für die nächsten zwei Jahre und die Beauftragungen zum Mentorat überreicht. Anschließend konnte man sich bei einem kleinen Imbiss untereinander stärken und miteinander ins Gespräch kommen.

Immer wieder werden die Gemeindeassistentinnen und Gemeindeassistenten an unterschiedliche Ausbildungsveranstaltungen in Mainz während der nächsten zwei Jahren teilnehmen. Ebenso wird die

Ausbildungsleitung zu Hospitationen in die Pfarreien und so auch nach Viernheim kommen, um das praktische Tun der Auszubildenden in dieser Zeit zu beurteilen und sie so auf die Abschlussprüfungen vorzubereiten.